

Evaluasi Kinerja Triwulan III, Tim Evaluator Kemendagri Apresiasi Kinerja Pj Bupati Asraf

Soni Yoner - KERINCI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Aug 5, 2024 - 19:09



JAKARTA – Penjabat (Pj) Bupati Kerinci Asraf, S.Pt, M.Si kembali menjalani Evaluasi Kinerja Triwulan III sebagai Penjabat Kepala Daerah Kabupaten Kerinci. Pelaksanaan evaluasi kinerja ini diselenggarakan di Ruang Utama Lantai 8 Gedung Inspektorat Jenderal Kementerian Dalam Negeri RI di Jakarta, pada Senin (5/8/2024).

Evaluasi kinerja yang dilakukan oleh Kementerian Dalam Negeri ini dilaksanakan setiap tiga bulan sekali untuk mengukur keberhasilan Penjabat Bupati dalam

melaksanakan tugasnya sebagai Kepala Daerah. Penjadwalan evaluasi kali ini selain Kabupaten Kerinci juga terdapat beberapa Kabupaten lainnya seperti Kabupaten Pinrang, Kabupaten Kediri, Kabupaten Lebak, Kabupaten Banjar dan Kabupaten Pidie Jaya.

Pada paparan capaian kinerja Penjabat Kepala Daerah, Pj. Bupati Kerinci Asraf, didampingi Asisten Perekonomian dan Pembangunan H. Atmir, Kepala Bappeda dan Litbang Yannizar, Kadis Kesehatan Hermendizal, Kadis Sosial Juanda, Kadis PPKBPP&PA Herjos Neldi, Kadis BKPSDM Efrawadi, Kadis Kominfo Yuldi Candra, Direktur PDAM Andi Tri Putra, dan berapa Bagian terkait seperti Kabag Pemerintahan Buswarya dan Kabid Litbang Andes Aldi Putra.

Adapun aspek capaian kinerja yang dipaparkan kepada tim evaluasi berupa capaian 5 indikator yang menjadi prioritas penilaian, yakni inflasi, stunting, tingkat pengangguran, kemiskinan ekstrem dan penyerapan anggaran. Evaluasi ini merupakan bagian dari upaya pemerintah untuk memastikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Atas pemaparan itu, Tim Evaluator Kemendagri memberi apresiasi kepada Pj. Bupati Kerinci Asraf, karena telah melaksanakan kinerja pada Triwulan III dengan baik, diantaranya dalam penanganan inflasi, stunting dan penyerapan anggaran. Disamping itu, ada beberapa catatan yang perlu diperhatikan dan dimaksimalkan guna meningkatkan efektivitas Pemerintah Kabupaten Kerinci kedepannya.

"Pj. Bupati Kerinci telah menunjukkan komitmen dan dedikasi yang tinggi dalam menjalankan amanah yang diembannya, seperti di beberapa sektor terdapat perubahan yang signifikan, mulai dari inflasi, stunting dan penyerapan anggaran. Kami menyarankan agar terus melakukan pembenahan dan peningkatan kinerja agar berhasil mencapai target yang telah ditentukan,". Kata salah satu evaluator kemendagri.

Usai kegiatan tersebut, Pj. Bupati Asraf, menyatakan bersyukur karena seluruh tim evaluator dari Kemendagri memberikan apresiasi terhadap kinerjanya sebagai Penjabat Bupati Kerinci, meskipun ada beberapa aspek yang masih perlu ditingkatkan. Ia menegaskan bahwa kinerja tersebut bukanlah hasil kerjanya semata, melainkan kerjasama dari seluruh perangkat daerah dan dukungan dari masyarakat di Kabupaten Kerinci.

"Meskipun secara umum tim evaluator memberikan apresiasi yang membanggakan, namun ada beberapa catatan yang menjadi perhatian agar dapat diperbaiki lagi, dan semoga kedepannya kita dapat meningkatkan prestasi lebih baik lagi. Terima kasih atas dukungan dari semua pihak, baik dari unsur pemerintah maupun dari unsur masyarakat. Keberhasilan ini milik kita bersama untuk Kabupaten Kerinci yang lebih baik". Ungkap Pj. Bupati Asraf.